

景百延幌

撮影者/山下 智昭



コルシカムとミツバチ



パンケ沼から利尻富士を望む



ビジターセンター
木道とすずき

窓裏のほろ

■10月です。早いもので今年も残すところあと3ヶ月となりました。と
 ■さて、今回は8月12日についてです。とい
 ■いても何のことか分からないでしょうが、
 ■とにかく一日を振り返ってみます。
 ■この日の午前中、函寒別野内対抗ソフト
 ■ボール大会がありました。男女別れて和気
 ■あいあいと楽しそうな試合を撮影し、今度
 ■は一路サロバツ原野へ。
 ■ここでは幌延中学校のサロバツレースが
 ■展開されていました。最長コースではフル
 ■マラソンに匹敵する距離を完歩するという、
 ■私にとっては気が遠くなるようなこのレ
 ■ス。朝早くから行われており、私が着いた

ときにはレースも中盤を過ぎたあたりで、
 ■参加者は皆、言葉少なく黙々と歩を進めて
 ■いました。
 ■そして最後に北星園祭です。着いた時に
 ■はプログラムも終盤で、妖艶乱舞なるもの
 ■が始まるころでした。これは北星園職員
 ■有志による学生服とセーラー服を身につけ
 ■て踊るといふものです。初めに見たときは
 ■絶句しましたが、意外とサマになっていた
 ■なあというのが正直な感想です。
 ■というわけで、この日は結局トリプル
 ■ヘッターだったわけです。だからどうした
 ■というわけではありませんが、とにかくあ
 ■わたたしかった一日でした。

● 広報紙へのご意見 ご要望をお寄せください ●

旭興業企画広報係 ☎ 5-1111 【内線】223・224



わが家の エンジェル



吉田都三司くん
 (平成16年1月8日生・5歳) 父 正彦 母 美穂
 お父さん 正彦 さん
 お母さん 美穂 さん
 カメラを向けると不思議そうに構えてしまう都三司くん。とても意志の強そうな瞳が印象的な男の子でした。



羽坂光希ちゃん
 (平成16年1月20日生・4歳) 父 正 母 千秋
 お父さん 正 さん
 お母さん 千秋 さん
 緊張したのかなかなか笑顔を見せてくれなかった光希ちゃん。でも慣れてくると周囲に愛嬌を振りまいていました。

(平成16年8月末日現在)

男	1,421	(-2)
女	1,391	(+3)
計	2,812	(+1)
世帯数	1,272	(-3)

※()内は前月比



平成16年10月 発行/天塩郡幌延町
 企画編集/旭興業企画広報係 ☎ 5-1111 (524) 田原/坂野田建設株式会社
 編集/ホームページ/旭興業企画広報係 ☎ 5-1111 http://www.town.horonobe.hokkaido.jp
 メール/アドレス/webmaster@town.horonobe.hokkaido.jp